

## ABSTRAK

**SOPI NURAENI 1168030193 : LABELLING SOSIAL PADA KOMUNITAS HONDA CITY BIKE (Penelitian di Komunitas Honda *City Bike Black Horse* Kadungora Garut)**

Komunitas Honda *City Bike Black Horse* adalah Komunitas motor Honda klasik yang ada di daerah Garut, dengan adanya Komunitas ini sebagai wadah untuk melakukan kegiatan sosial. Ketika melaksanakan kegiatan sosial masyarakatpun memandangnya berbeda-beda, ada yang memandang negatif, yaitu tidak menaati peraturan, suka menghabiskan waktu di malam hari, urakan, dan teroris, dan ada yang memandangnya positif, yaitu pandai dalam memodifikasi motor dan banyak relasi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana *Labelling* Sosial Pada Komunitas Honda *City Bike Black Horse*, mengapa masyarakat memberi label negatif terhadap Komunitas Honda *City Bike Black Horse*, dan bagaimana realita kegiatan Komunitas Honda *City Bike Black Horse*.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori labelling dari Howard S Becker , Becker mengatakan bahwa, Persoalan labelling pertama, yang menyatakan mengapa dan bagaimana seseorang sampai pada memperoleh “cap” atau “label”, sebagai seorang penjahat. Cap atau label ini, melekat pada diri individu yang melakukan pelanggaran terhadap aturan hukum dan juga norma yang ada diwilayah tertentu. Demikian cap atau label tersebut telah “diadopsi” oleh individu, dan mempengaruhinya. Sehingga ia pun mengakui yang dikenakannya, sehingga terkadang terjadi ‘pengulangan” (residivis) perilaku menyimpang yang serupa..

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif kualitatif. Metode ini dipandang tepat untuk menganalisis fenomena sosial yang terjadi. Dimana peneliti sebagai instrument kunci yang terlibat langsung. Data yang dihasilkan data deskriptif atau pemaparan, data tersebut diambil dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara yang mendalam, dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini, diperoleh kesimpulan bahwa ketika masyarakat sudah menilai buruk terhadap sesuatu maka akan susah untuk merubah penilaiannya, karena sudah melihat sesuatu yang buruk meski sebenarnya bukan dia pelakunya, maksudnya pada saat masyarakat memandang Komunitas motor buruk maka Komunitas lain buruk juga, karena sama-sama Komunitas Motor, padahal tidak semuanya Komunitas motor itu buruk.

Kata Kunci: Komunitas, Masyarakat, *Labelling*